



## Aun sin NOM, hay garantía de atención a salud, indican

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, afirmó que en México “hay garantía de atención médica integral para las más de 35 mil enfermedades definidas, independientemente de que existan normas oficiales mexicanas (NOM), por lo cual no son una condición o requisito”.

En tanto, la oposición en la Cámara de Diputados consideró que cancelar las 35 normas oficiales “atenta contra el derecho a la protección de la salud de las personas, establecido en nuestra legislación y en diversos tratados internacionales de los que México es parte”. El diputado panista Éctor Jaime Ramírez convocó a pacientes, organizaciones de la sociedad civil, comunidad médica y ciudadanos a exigir que, en lugar de derogarlas, se actualicen.

<https://jornadaveracruz.com.mx/nacional/aun-sin-nom-hay-garantia-de-atencion-a-salud-indican/>